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聚焦高质量 寄予新期待 

------林世全同志主持召开离退休干部代表座谈会      

 

7 月 26 日，学院党委书记林世全同志主持召开离退休干

部代表座谈会，听取老干部代表对学院发展的意见和建议，

学院党委委员、组织部部长江仁朝及相关部门负责人、离退

休干部代表参加了座谈会。    

林世全书记首先结合市委、市府的总体谋划、决策部署，

就学院在新的历史方位中的新方向、新定位、新目标和发展

新路径作了深入阐述，并就如何实现学院高质量发展的使

命，从办学规模、校企合作、产教融合、师资队伍建设、评

价考核体系等方面向老同志们介绍了十项举措：一是抢抓发

展机遇，实现学院整体搬迁；二是坚定发展定位，建设全国

一流，国际化的职业大学；三是全面修复教学功能，排除一



切安全隐患；四是高质量完成党委换届，建强领导班子；五

是全面修订内部管理制度，提高管理效能；六是深入推进开

放发展，强化校校合作校企合作；七是发挥专业优势，组建

若干名师团队；八是按“铸魂、立德、强技”三位一体，培

养高素质技能人才；九是健全科学评优选先、绩效考核体系，

激发全院干部职工创业热情；十是全面加强党的建设，重点

抓"不忘初心、牢记使命”主题教育的落地落实，推动学院

高质量发展。    

 

座谈会上，与会老干部代表畅所欲言、各抒己见。老干

部一致表示：坚决拥护市委、市政府的决定，坚决支持学院

整体搬迁。大家一致认为，只有搬迁，才有新生；新班子具



有先进的国际视野和国际职业教育理念，对学院未来发展的

定位很准确，非常契合我院的实际；新班子务实担当，学院

未来一定会发展得更好。老干部张志铃、范世英、吴应孝、

郭来骅围绕坚持教育教学的中心地位、教风学风、校园文化、

产教融合、师资队伍建设等方面提出了非常中肯的意见和建

议。老协主席袁德光同志就收集到的老同志们所关心的活动

阵地建设、活动经费、福利待遇、搬迁后的居住、养老等热

点问题向林世全同志作了汇报。   

 

林世全同志一边听一边记录，并不时就有关问题与老干

部们进行深入探讨，对老同志们关心的问题进行政策解答，



同时立马指示相关部门就老协活动室建设、音响设备购置、

活动经费、重大节日慰问费等问题进行梳理，抓紧向党委报

告，按政策规定能解决的尽快予以解决。    

林世全同志对老同志长期以来为学院发展作出的重要贡

献表示衷心感谢！希望老同志们继续心系学院、关注学院发

展：一是希望老干部们积极发挥政治优势，宣传引导广大离

退休职工增强对学院未来发展的信心，为学院发展稳定增添

正能量；二是希望老干部们进一步帮助领导班子增进团结，

营造风清气正、干事创业的良好氛围；三是希望老领导们积

极发挥余热，支持协助校史的编撰；四是希望老同志们支持

校办企业的创建，支持学院走出一条自我发展的道路。    

老干部们纷纷表示，将一如既往地支持学院的各项工作，

积极发挥自身优势，团结带领广大退休职工，为实现学院的

新发展、创建全国一流国际化职业大学增添正能量。    

座谈会上，江仁朝同志表示，持之以恒继续认真为老同

志做好事、办实事、解难事，努力为老同志服好务。座谈会

在祥和的气氛中圆满结束。 

 


